



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Babinsa Tadisi Terjun langsung Ke Sawah Ikut Tanam Padi

M Ali Akbar - SULBAR.FR.N.CO.ID

Sep 9, 2023 - 14:32



Mamasa - Babinsa Koramil 1428-02/Sumarorong Kodim 1528/Mamasa Sertu Dedi dan Serda Mustari Melaksanakan pemantauan wilayah sekaligus pendampingan kelompok Tani An. Ambe bangga untuk ikut partisipasi membantu warga tanam padi untuk menunjang ketahanan pangan dan ekonomi Masyarakat di Dusun Minanga Desa Tadisi Kecamatan Sumarorong Kabupaten Mamasa. Sabtu (09/09/2023)



Dengan penuh rasa semangat Babinsa juga menumbuhkan semangat tinggi terhadap para petani dalam melakukan penanaman padi, bukan hanya saat panen padi saja tetapi juga di saat penyemaian bibit padi, pengolahan lahan sawah, perawatan sampai panen padi. Seperti saat ini yang sedang mereka lakukan ialah menanam padi di sawah, sebagai wujud rasa kepedulian terhadap para petani.

Sertu Dedi mengatakan, pendampingan kepada kelompok tani merupakan kegiatan rutin yang merupakan tugas sebagai aparatur kewilayahan, dengan membantu para petani dalam hal pertanian.

"Kegiatan tanam padi yang dikerjakan oleh Babinsa merupakan wujud kemanunggalan TNI bersama rakyat", bebernya.



Selain pendampingan menanam padi, ujarnya, Babinsa juga membantu petani dalam menyiapkan dan mengolah lahan pertanian, perawatan tanam, hingga masa panen mendatang.

"Salah satu wujud nyata di lapangan adalah untuk memberi semangat petani dalam mendukung dan menyukseskan program swasembada pangan, khususnya di wilayah Indrapuri," ucapnya.

Pada kesempatan yang berbeda Dandim 1428/Mamasas Letkol Arh Dodo Sahata Manullang S.IP menekankan agar para Babinsa melakukan pekerjaan pendampingan bukan hanya saat pelaksanaan panen saja, tetapi juga saat penyemaian bibit, pengolahan lahan sawah, perawatan sampai dengan pelaksanaan panen.

“Seperti saat ini yang sedang mereka lakukan ialah menanam padi di sawah, sebagai wujud rasa kepedulian terhadap para petani dalam menciptakan ketahanan pangan”, pungkasnya .